



COSSET ESTENSSORO, EX DIRECTORA GENERAL DE MIGRACIÓN.

Instruyen auditoría a Sistema Informático

Estenssoro quedó fuera de Migración

- La ex Directora General enfrentó en la última semana un problema familiar, seguido de la presunción de que habría favorecido a su hijo, quien es buscado por Interpol, con un pasaporte ilegal
- Ayer, a través de un Comunicado del Ministerio de Gobierno, se supo que fue destituida del cargo para que asuma su defensa ante la Justicia

Un problema familiar llevó a que la - hasta ayer- Directora de Migración sea destituida de su cargo. Cosset Estenssoro, presuntamente habría favorecido a su hijo con un pasaporte ilegal para que ingrese al país, procedente de Estados Unidos, pese a estar acusado por un delito y ser considerado prófugo por la Organización Internacional de Policía Criminal (Interpol).

A través de un Comunicado emitido en la víspera, el Ministerio de Gobierno hizo conocer que la titular de Migración fue alejada del cargo de Directora General para que se defienda ante la Justicia por el delito y además que se instruyó una auditoría al Sistema Informático de esta dependencia que vigila la salida e ingreso de personas a Bolivia.

Según dijo el Ministro de Gobierno Carlos Romero el pasado viernes, la explicación recibida de Migración sobre este caso fue "insuficiente e insatisfactoria" por cuanto Estenssoro había comprometido presentar su renuncia, empero, "no habiendo formalizado la misma y teniendo el informe jurídico, se la destituyó del cargo", dice el documento oficial.

Una investigación interna en Migración estableció una presunta "ilegalidad" en un pasaporte que le expidieron a Nicolás Marciel Ortiz Estenssoro buscado en Estados Unidos y con una orden de detención internacional, su nombre aparece en la lista de la Interpol. Es acusado de violación en Estados Unidos.

El 31 de octubre el senador Arturo Murillo (UD) denunció del irregular ingreso del hijo de la Directora General de

Migración al país, porque en su contra había una orden de detención internacional.

Luego de su destitución, Estenssoro salió al frente para expresar que ella ya había dejado el cargo el pasado viernes y que a raíz de las declaraciones del Gobierno y la oposición "se dio la muerte civil" a su hijo Nicolás.

La exfuncionaria dijo que lamentó las declaraciones de servidores gubernamentales y legisladores de oposición que mellaron la imagen de su hijo y desacreditaron su labor en la Dirección de Migración.

"Se dio la muerte civil a mi hijo y desde el lunes me dedicaré a aclarar todas estas injurias que se dijeron en los últimos días sobre mi gestión", declaró.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Miss Filipinas es la más bella de Hispanoamérica

Teresita Senn Marquez, Miss Filipinas anoche fue coronada "Reina Hispanoamericana 2017" durante una gala realizada con marcado éxito en el Salón Sirionó de la Fexpo de Santa Cruz de la Sierra.

La hermosa Teresita fue preferida en medio de diez finalistas distinguidas después de su paso en traje de noche y luego que se sometieran a las "temidas" preguntas del Jurado, que estuvo integrado entre otras personalidades por la concejala Angélica Sosa y la esposa de Álvaro García Linera, la comunicadora social Claudia Fernández.

Como ya es costumbre, el acontecimiento de la belleza hispanoamericana tuvo una impecable organización a cargo de Promociones Gloria, evento que fue transmitido en cadena nacional por Red Uno y concluyó durante los primeros minutos de hoy domingo.

Como ya es costumbre, el acontecimiento de la belleza hispanoamericana tuvo una impecable organización a cargo de Promociones Gloria, evento que fue transmitido en cadena nacional por Red Uno y concluyó durante los primeros minutos de hoy domingo.

Inf. Pág. 7, 5to. Cuerpo



MISS FILIPINAS FUE CORONADA MISS HISPANOAMERICANA 2017.

Cerro Rico - Potosí

Mineros accidentados son en su mayoría jóvenes

Aunque aún no se han determinado las causas, según estadísticas manejadas por centros de salud pública de Potosí a los que tuvo acceso

EL DIARIO, se determina que la mayor parte de mineros accidentados en el Cerro Rico son jóvenes de 18 a 20 años. De enero a octubre se han

atendido 27 casos, de los cuales el 55.55% fueron por traumatismo craneo encefálico (TEC), el 25.93% asfixia por gas de mina y el 14.81% intoxicaciones por gas.

En los accidentes reportados y atendidos las personas afectadas en un 23.9% tienen 18 hasta 19 años y el restante del 76% registra desde edades mayores a 20 años.

Estudios sociales también indican que los trabajadores mineros que se vieron afectados por lesiones graves o incluso la pérdida de la vida en el interior de las minas, son los únicos proveedores económicos de sus familias y de ellos dependen cinco a ocho personas.

Se identifica a cinco yacimientos de mayor peligrosidad, entre ellos Maiku Khota, Santa Isabel, San Vicente, Thutu y Telamayur, además de los seis de explotación o aquellos en los que están identificados como cooperativas mineras.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Irán exhibió misiles de guerra

En conmemoración del asalto a la embajada de Estados Unidos en Irán, hecho perpetrado hace 38 años por estudiantes islámicos, ayer fueron exhibidos misiles de guerra en demostración de amenaza ante la renovada política antiiraní de Trump y sus acciones para debilitar el acuerdo nuclear.

Miles de iraníes se congregaron frente a la antigua embajada de Estados Unidos, en el centro de Teherán. "Mantén la calma y cállate Trump" o "Vete al infierno" se podía leer en las pancartas, mostrando la primera la boca del presidente sellada y, la segunda, su cabeza acercándose a una hoguera.

Inf. Pág. 3, 5to. Cuerpo



CAMINAN JUNTO A UN MISIL DE LARGO ALCANCE IRANÍ GHADR-H DURANTE UNA MANIFESTACIÓN ANTIESTADOUNIDENSE CELEBRANDO EL 38º ANIVERSARIO DE LA TOMA DE POSESIÓN DE LA EMBAJADA DE EEUU.

TSE recibe hasta hoy excusas de jurados

Hasta hoy podrán ser presentadas las excusas de para las Elecciones Judiciales del próximo 3 de diciembre, según informó el Tribunal Supremo Electoral (TSE)

Se determinó que los nueve Tribunales Electorales Departamentales (TED) atenderán en horario continuo desde las 8.30 hasta las 00:00 horas del lunes, según informe oficial del órgano electoral.

El Tribunal Supremo Electoral recibirá de acuerdo a

la norma, las causales para la presentación de las excusas son por enfermedad o embarazo, la pérdida de documento de identificación, accidentes, conflictos sociales, viajes al interior o exterior del país, ser miembros de la Policía Nacional o de las Fuerzas Armadas, personas mayores de 70 años y ser candidata o candidato en las Elecciones Judiciales.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Desfalco en Banco Unión

Fiscalía suma delitos a Pari

Al prontuario del desfalco de Banco Unión, Juan Pari, ayer la Fiscalía sumó los delitos financieros de apropiación indebida de fondos y asociación delictiva.

"Se tiene programado una declaración ampliatoria por nuevos tipos penales (por) delitos financieros, por este tipo penal no se lo ha imputado al señor Pari y por el 132 (Código de Procedimiento Penal) asociación delictiva, porque son varias las personas que están involucradas en este hecho", señaló el fiscal Daniel Ayala.

Los nuevos delitos se suman a los de enriquecimiento ilícito y favorecimiento al enriquecimiento ilícito en grado de autoría por los que Pari fue encarcelado en el penal de Chonchocoro.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Venció a Real Potosí

El "Tigre" "le pisa los talones" al puntero

El campeonato Clausura de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano se pone "al rojo vivo" con los últimos resultados de la fecha 15. Ayer, The Strongest en calidad de local sometió por 2-1 a Nacional Potosí y "le pisa los talones" al puntero Bolívar porque se colocó segundo en la tabla de valoraciones con 27 unidades, contra 29 de los "celestes", pero con un partido más.

Sin embargo, en el cotejo de ayer, The Strongest, pese a ser el ganador, fue abuchado por sus hinchas porque el nivel futbolístico aún no convence. Los goles fueron marcados por Raúl Castro (22') y por Alejandro Chumacero (59'), en el local. Descontó Aldo Paniagua (47').

Según la crítica deportiva, a

los "atigrados" aún les falta consolidar la cuota de gol y ajustar sus líneas en la defensa.

Empero, los visitantes mostraron un juego más inteligente, los defensores estuvieron atentos y por momentos dominaron las acciones.

La emoción por la lucha de la punta en el campeonato se mantiene en suspenso porque hoy, el líder Bolívar deberá experimentar una difícil salida al visitar a Wilstermann de Cochabamba en el reducto de Sacaba que por su inseguridad es temible, además que el rival también está en la disputa por los primeros lugares y tiene buenos argumentos para alcanzar su aspiración.

Inf. Suplemento Deportivo

Hoy en La Guía

"Hoy me dejas" por Amar Bolivia



El grupo Amar Bolivia, que dirige Jhonny Luna, presentará su nuevo éxito, la morenada "Hoy me dejas", en el show que brindará este viernes 10 de noviembre en el Hotel Torino, donde también interpretará lo mejor de su repertorio. La velada tendrá la participación especial de Mulata como grupo invitado. Rodrigo Zelaya conversó "sin tapujos" con La Guía. El conductor del programa Top Uno de la Red Uno habló de su mayor tesoro, de su fortaleza y debilidad, pero también de sus derrotas y de su más grande sueño.



ATIGRADOS ESTÁN CERCA DEL PRIMERO.